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Diciamo che prendo una persona non molto brillante e la porto al Cern. Rimarrà sbalordito dal grande 

collisore, rimarrà stordito dagli scienziati che vedrà al Cern. Davvero magnifico si sentirà quando vedrà 

tutte queste cose su questi schermi che sembrano videogiochi. In effetti, immagineranno di entrare 

nel collisore e di uscirne come un elettrone. Si possono anche spiegare loro alcune cose di base sugli 

esperimenti in corso, ma non potranno mai capire ciò che vedono, se non per il puro stupore delle 

cose che non vedono. 

In verità, potrebbero anche trovare queste spiegazioni noiose, perché non le capiscono, o addirittura 

prive di significato. In realtà, se li tenete lì per un po', penseranno che questo posto sia il loro posto di 

lavoro e che in qualche modo vi appartengano. Quando gli si dirà che non è il loro posto, si sentiranno 

feriti da questo fatto. 

Poi, se mai lasceranno il Cern, cercheranno di raccontare le loro esperienze ad altre persone e le 

persone che non ci sono mai state saranno così sbalordite da queste cosiddette “esperienze”. Certo, 

come fanno tutti gli imbecilli, aggiungeranno un po' di condimento alla loro esperienza per farla 

sembrare più forte di quanto non fosse, perché vogliono che altre persone vadano al Cern come se 

qualcuno andasse a Disneyland, perché credono che sia molto bello stare al Cern e rompere le scatole 

agli scienziati 24 ore su 24, 7 giorni su 7. 

Presto intorno al Cern (diciamo che il Cern è una qualche dimensione spirituale alternativa), ci sarà 

ogni sorta di pseudo-informazione e di bugie. 

Quando lasceranno il Cern si sentiranno così bene per essere stati lì. In realtà crederanno di essere in 

qualche modo superiori alle altre persone e molto più perspicaci, semplicemente perché sono stati in 

questo luogo. Perché hanno finalmente visto il Cern. Spereranno davvero di andarci di nuovo, come 

una persona che è stata a Disneyland e vuole andarci di nuovo. 

Oppure possono confondere i significati basandosi su cose che hanno visto, perché non hanno 

conoscenze e non possono metterle in relazione in modo corretto. Per esempio, il grande collisore è 

un grande biscotto circolare del forno di mia nonna e, a prescindere da ciò che dicono gli scienziati 

ritardatari, l'ho visto io stesso, perché l'ho visto. 

La ricerca universale è fatta da un biscotto gigante. Possono anche diventare militanti su questa 

credenza, perché l'hanno VISTO, l'hanno SPERIMENTATO, ma non ne hanno mai avuto la 

CONOSCENZA, né hanno avuto una vera esperienza o conoscenza di ciò che hanno visto. Ma lo 

vedevano. 



Questo è il modo in cui le droghe non solo sono false, ma creano una paranoia delirante. Il Cern in 

questo caso è il livello spirituale, gli scienziati sono le persone che esistono veramente su questi livelli, 

mentre il ritardato è la persona che cerca di entrare in questo luogo con l'uso di droghe. Alla fine, 

quanto detto sopra spiega cosa succede in questi casi. Questo è il caso dei drogati e degli altri. 

Molti degli allucinogeni che assumono causano le cosiddette “esperienze”. Tuttavia, queste 

esperienze non sono il vero Cern, ma una sorta di video girato da un cameraman ritardato del Cern 

che è stato venduto a qualcuno in un negozio di video XXX a basso costo, e che in seguito è stato 

inserito nelle cuffie VR per essere guardato da (((Steven Spielberg))). Sapete che Spielberg sta per 

imbonire il vostro cervello di merda, ma volete vivere l'esperienza del Cern. Così Spielberg dice ai 

giovani che è possibile farlo senza aver mai studiato la scienza, ma prendendo una pillola magica o 

mangiando decine di funghetti. In modo simile a come la razza di Spielberg disse alla gente 2000 anni 

fa che potevano salvare casualmente la loro Anima senza mai meditare. Ma ora le bufale sono di 

livello più basso di allora. 

Sì, il paragone tra l'esperienza spirituale vera e propria e le esperienze con le droghe sono COSÌ 

slegate, la vera spiritualità rispetto agli stati chimici indotti è ciò che è il videogioco rispetto alla vita 

reale. 

Fare semplicemente “esperienza” di qualcosa non serve a molto per quanto riguarda la spiritualità: 

ciò che conta è la conoscenza. Le false esperienze possono portare a una falsa conoscenza, e la falsa 

conoscenza può portare al disastro. Cosa che questi tossicodipendenti non hanno. Inoltre, quanta 

conoscenza si può dedurre da un videogioco rotto e corrotto, su qualcosa di cui non si ha la più pallida 

idea? Lo stesso vale per la scienza spirituale. 

In quanto tali, le droghe sono una grande perdita di tempo. Non solo, queste persone sono convinte 

che le cose siano vere fino a un certo punto, quindi non riescono mai a entrare in contatto con la vera 

realtà spirituale, e/o a praticare per arrivarci. È come se vivessero in un videogioco simile alla vita, ma 

odiassero vivere la vita e si rifiutassero fanaticamente di farlo. Ecco perché le droghe sono associate a 

Nettuno, il pianeta dell'inganno. 

La porta delle dimensioni superiori è molto simile alla porta della decadenza. Una porta conduce 

verso l'alto, l'altra verso il basso. 

Un esempio. Alcune persone fanno uso di droghe e provano un senso di unità con ogni altro essere. Il 

che è un fatto vero, che si viene a conoscenza di una cosa del genere. Ma cosa significa questo fatto? 

Niente. Ma per il drogato comunista questo significa che il comunismo è in qualche modo 

universalmente giustificato. 

Per esempio, se capisco la gravità, questo non significa che dovrei sganciare bombe sugli innocenti 

perché la gravità mi aiuterà a farlo, né che sganciare tali bombe sia moralmente giustificato. Allo 

stesso modo, se comprendiamo questa “unità”, non significa che dobbiamo imporre il comunismo 



semplicemente perché a un certo livello tutti gli esseri sono uniti, in un mondo in cui tutto è per 

natura ineguale per disegno e definizione. Anzi, chi vuole schiavizzare le masse può cercare di usare 

questa legge a suo vantaggio. Ed è quello che sta accadendo. Si tratta di una criminalità basata su 

leggi spirituali, non di vera spiritualità. 

È importante vedere qualche esperienza casuale, o addirittura vedere qualcosa? Cosa che 

naturalmente non accade nemmeno alla maggior parte delle persone, che semplicemente si sballano. 

Anche se assumiamo che il rischio causi una qualsiasi “esperienza”, semplicemente non si avrebbe 

nulla a che fare con quell'esperienza. 

Sarebbe vuota e inutile. Ecco perché anche nelle favole dei drogati, quelle che leggono di  

“Sciamani” e altri, gli Sciamani o quello che è, sono “avanzati spiritualmente” prima di fare queste, 

ehm, lapidazioni del loro cervello. Ma naturalmente il fatto dell'avanzamento (anche nelle loro stesse 

favole new age) viene completamente scartato. 

Molte persone fingono che il loro interesse per le droghe sia in qualche modo un interesse per 

l'ispirazione. In fondo, potrebbe anche essere così, da qualche parte, in qualche modo. Ma quando si 

arriva al dunque è quando qualcuno ti chiede se vuoi imparare qualcosa sulla spiritualità o se vuoi 

indossare gli occhiali VR e vedere i video del Cern creati da un avvelenatore ebreo. Oppure studiare e 

a un certo punto andare al Cern e oltre? 

È qui che quanto detto sopra diventa stretto. Questo è un motivo per cui molte persone rinunciano 

anche alla GdS in: non vogliono progredire davvero spiritualmente. Vogliono solo intonacare, 

ricordare ed essere “Satanisti” senza scoprire realmente di cosa si tratta. O di avere la possibilità di 

vederlo da soli, se non sono d'accordo con noi. 

Questo è ciò che differenzia il vero ricercatore spirituale dal noob che vuole semplicemente le 

“esperienze” false senza la comprensione, il sacrificio, la pazienza e la saggezza per arrivarci, che porta 

alle vere esperienze. La seconda persona non può sperare di raggiungere questi livelli per usarli per la 

realizzazione personale, per far progredire il mondo e per evolvere al livello più alto. La prima 

persona, invece, lo farà. 

Perché la prima persona si sta ponendo il destino di essere un Dio, mentre la seconda si sta ponendo il 

destino di essere uno stupido ragazzo che alla fine verrà cacciato dal Cern per aver molestato gli 

scienziati. 
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